

## GUIJUELO

# Concursos, charlas, exposiciones y visitas en el Miguel de Cervantes

El centro organiza una completa Semana Cultural con el tema '¿Conoces Guijuelo?'

MARJÉS / M. J. GUTIÉRREZ  
GUIJUELO

El colegio Miguel de Cervantes de Guijuelo celebrará su Semana Cultural del día 20 al 24 de este mes bajo el tema '¿Conoces Guijuelo?' y con una programación que incluye actividades organizadas para todos los alumnos, algunas de carácter específico y otras generales.

Desde la dirección explican que "en esta ocasión se ha querido hacer una semana para conocer Guijuelo, dando la importancia que nuestra villa se merece y tratando de encontrar muchas curiosidades desconocidas". En ella, "destaca sobre todo que será una actividad abierta, ya que habrá exposiciones o concurso para todos los vecinos. Y se han diseñado diferentes visitas a espacios e instituciones, charlas de personas importantes de la localidad, excursiones, talleres y concursos", añaden.

Sobre los concursos organizados, el director del centro Miguel de Cervantes, David García Pacheco, destaca uno de fotografía para todas las familias y otro abierto a todos los guijuelenses que consiste en adivinar qué imagen



La Semana Cultural del Miguel de Cervantes lleva por título '¿Conoces Guijuelo?'. MARJÉS

se está mostrando. Será on-line y está alojado en el blog: <http://conoceguijuelo.blogspot.com.es/>, explica.

Por ejemplo, en el concurso de fotografía, el tema es 'Conoce Guijuelo' y a él podrán presentarse imágenes originales de Guijuelo y de su entorno próximo que tengan un significado especial. Se valorará la

originalidad, creatividad y calidad de la fotografía. Y habrá un premio a la imagen más original, otro a la más creativa y otro a la más divertida.

También habrá una exposición abierta sobre el callejero de la villa, "en la que los alumnos han trabajado y buscado el porqué de

## DIPUTACIÓN

## Varios alumnos consiguen el premio Venancio Blanco

El Colegio de Educación Infantil y Primaria Miguel de Cervantes de Guijuelo ha recibido un nuevo premio. En esta ocasión, tanto el centro escolar como varios alumnos han sido los ganadores, junto con el colegio Pablo Picasso de Carbajosa de la Sagrada, del XI Concurso de Dibujo Venancio Blanco, organizado por la Diputación de Salamanca.

Los alumnos del colegio Miguel de Cervantes de Guijuelo premiados en esta iniciativa a título individual han sido Miriam Martín Bejarano, David Domínguez Sánchez y Adela González Pérez, a los que se entregarán sus premios en La Salina.

muchos lugares y nombres de las calles y plazas y que se podrá visitar a lo largo de esa semana", manifestó el director.

Asimismo, desde el centro quieren agradecer a la Ampa, a las instituciones y a los diferentes colaboradores la puesta en marcha de esta Semana Cultural. ■

## SIERRAS BÉJAR Y FRANCIA

## Huebra pone en marcha varias acciones sociales y educativas

MARJÉS  
SAN ESTEBAN DE LA SIERRA

Un año más, desde la Asociación de Iniciativas Rurales (Huebra), en colaboración con la Asociación Salmantina de Agricultura de Montaña, (Asam), continuará trabajando por el desarrollo social en la comarca de Sierras de Béjar y Francia. Así, a partir de este mes se iniciarán nuevas actuaciones dirigidas a diferentes colectivos de población que pretenden contribuir a mejorar sus necesidades formativas y educativas.

El programa, que se desarrollará hasta julio, contempla diversas actuaciones en las que está previsto atender a más de 400 personas en una gran parte de municipios en el medio rural, en desventaja en cuanto al acceso a los recursos formativos respecto a las zonas urbanas.

Este programa está estructurado en torno a tres proyectos: *Activa-T*, de formación e inserción sociolaboral de jóvenes residentes en el medio rural; *Dinámica*, de formación e inserción sociolaboral de mujeres residentes en el medio rural y *Tierra*, acciones integrales dirigidas a mejorar las necesidades asistenciales y educativas de la población rural.

En conjunto, están previstas en torno a 30 actividades formativas y educación permanente, de carácter gratuito, se llevarán a cabo en los propios pueblos. ■

## CARPIO BERNARDO

## Jornada medieval el sábado 18 en honor de Bernardo del Carpio

MARJÉS  
CARPIO BERNARDO

El próximo sábado, día 18, los vecinos de Carpio Bernardo celebrarán una jornada dedicada a homenajear a Bernardo del Carpio, fundador legendario del pueblo y personaje mercedor de un medallón en la Plaza Mayor de Salamanca.

El programa de actos de este día de fiesta oficial en Carpio, que se encarga de llevar a cabo la Asociación Cultural Bernardo del Carpio, se inicia a las seis de la tarde con el pregón, que dará paso al desfile-concurso de vestiduras medievales, canción medieval y exhibición de tiro con arco. También habrá un homenaje a Bernardo del Carpio, teatro de marionetas, juegos, bailes y lectura de romances al anochecer. ■

## SANTA MARTA DE TORMES

## Vecinos y asociaciones pueden optar a tres huertos de ocio ecológicos

MARJÉS  
SANTA MARTA DE TORMES

La Concejalía Empleo y Formación del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha publicado las bases para poder optar a los tres huertos de ocio ecológicos disponibles, 2 para particulares y uno para asociaciones. Petición que pueden realizar hasta las 14 horas del día 24. Los interesados tendrán que cumplimentar la solicitud y cumplir con los requisitos exigidos en las mismas. Las bases se pueden consultar en la web municipal.

En la actualidad, el Consistorio cuenta con dos espacios dedicados a los huertos de ocio ecológicos, uno en la calle Estorial de la urbanización La Fontana y otro en la



Presentación de los tres huertos de ocio disponibles en Santa Marta de Tormes. MARJÉS

avenida de Segovia, que cuentan con 35 y 24 parcelas, respectivamente. Santa Marta fue la localidad pionera en la provincia en poner en marcha esta iniciativa en 2007 para aumentarla con un segundo espacio en 2011 por la demanda e interés suscitados.

La concejala de Empleo, Chabela de la Torre, ha destacado "lo satisfechos que estamos por esta iniciativa que fue pionera en el alfoz y por la acogida que han tenido, con muchos aspectos a destacar como el de ser un espacio para conectar con la naturaleza, de disfrute intergeneracional o el económico, ya que contar con un huerto es importante para muchas familias en la situación actual". ■

Teléfono de Atención al Cliente  
**923 100 599**  
EL ADELANTO

EN SALAMANCA  
**ALQUILO NAVE DIÁFANA A ESTRENAR**  
Acercada y con licencia agroalimentaria.  
3 muelles de carga. Divisible desde 500 a 1.500 m<sup>2</sup>. Aparcamiento. Junto a autovías.  
**RENTA REBAJADA**  
923 267 935 - 679 345 543

**II PARTICULAR, URGE VENTA PISO II**  
AVDA PORTUGAL esq. Fernando de Rojas.  
95 m<sup>2</sup>, 10 años, 3 dorm. 2 wc. Reformado.  
5º altura, 4 ventanas al este. Cocina amueblada, electrodomésticos. 3 Armarios empotrados  
Precio: 252.000 €. Negociables Plaza de garaje Opcional  
Móvil: 619307687 - 618262404